

PROPOSICIONES CONCRETAS FRENTE A LAS CRISIS
PARTIDARIA, APROBADAS POR EL CONSEJO NACIONAL
AMPLIADO DE LA J.D.C.

www.archivopatricioaylwin.cl

Dada la importancia que ha alcanzado en el debate la situación interna vivida por el Partido, se acuerda por parte del Consejo, el siguiente documento de análisis y respuesta a la crisis.

LA JUVENTUD Y SU PAPEL FRENTE A LA CRISIS DEL PARTIDO

A la luz del análisis de la crisis partidaria largamente debatida los jóvenes D.C. estimamos que historicamente nos ha correspondido y nos corresponde ser los impulsores de la readecuación del Partido, máximo cuando éste se ve superado por el tiempo y la historia.

Es por ello que concientes de nuestra responsabilidad proponemos :

- 1.- Confirmar hoy nuestro compromiso mayoritario de aceptar este desafío.
- 2.- Seremos los jóvenes DC. quienes demos la conducción en los momentos que el Partido no tenga la capacidad de darla.
- 3.- Provocar la discusión, la claridad y el compromiso ideológico del Partido hacia con el Socialismo Comunitario.
- 4.- Encomendar a la Mesa Nacional de la JDC, para agilizar la concretación de las inquietudes aquí planteadas.
- 5.- Entender que aquí comienza el camino de la necesaria tarea de provocar el cambio de estilo y conducción hacia el interior del Partido.
- 6.- En toda nuestra acción deberá estar siempre presente nuestra concepción del hombre y nuestros valores humanistas cristianos.

Santiago, 29 de Marzo de 1981.